

Inicio > Generales > Después de 2 convocatorias, SAE seleccionó a CI Fuelenergy para administrar las...

Generales Nacional

Después de 2 convocatorias, SAE seleccionó a CI Fuelenergy para administrar las 12 empresas incautadas por robo de combustibles a **Ecopetrol**

noviembre 30, 2023



La Sociedad de Activos Especiales en el proceso de búsqueda para administrar las empresas contempló primero a **Ecopetrol, por su experiencia en el sector.**

La Sociedad de Activos Especiales, luego de realizar 2 convocatorias seleccionó a CI Fuelenergy como administrador de 12 sociedades con una variedad de bienes muebles e inmuebles vinculados a un proceso de extinción de dominio por contrabando y robo de combustibles a **Ecopetrol**, que recibió de parte de la Fiscalía General de la Nación el 23 de mayo de 2023.

Empresas incautadas

- INVESTIGADORES DE LUZ S.A.S
- TF CARGO S.A.S
- COMERCIALIZADORA INTERNACIONAL OCTANO INDUSTRIAL S
- CI PROCESOS INDUSTRIALES MARINOS SAS
- OIL COLOMBIAN COMPANY S.A.S
- CI MASTER FUEL S.A.S.
- GUNVOR COLOMBIA S.A.S.
- COLOMBIANA DE CRUDOS S A S
- TRANSPORTES COLCRUDOS S A S
- AUSTRALIAN BUNKER SUPPLIERS C.I S.A.S
- ACEITES DE CARTAGENA S.A.S. ACEICAR

Últimas Noticias



Lluvia de contratos, al parecer, sin requisitos legales, ponen en jaque a exalcalde de...

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

La Procuraduría elevó pliego de cargos al exalcalde de Susacón, (Boyacá), Jairo Rincón Quintana, quien, al parecer, habría celebrado contratos por más de 142 millones de pesos...



Juan Diego Amaya, independencia y criterio: El Concejal que representa a Fuerza Ciudadana en...

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

Por la lucha de los derechos de los animales y el ejercicio del control político, el concejal de Neiva Juan Diego Amaya se ha...



Controversia y rechazo de un pueblo sediento: Virna Johnson no quiso los \$19 mil...

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

No es fácil para Santa Marta vivir con sed, pero es más increíble asimilar que una ciudad que viene padeciendo de desabastecimiento de agua...



Paralizan obras de pavimentación en el sector San Antonio, Malambo

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

*Hay preocupación de la comunidad por el futuro de esta obra que hace parte de las mejoras en la movilidad y accesibilidad de los...



Gobernadora recibió mérito de la 'Mujer Cayena de Oro'

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

*La exaltación se dio mediante el compromiso que ha ejecutado en el departamento Por su compromiso y aporte al desarrollo económico del departamento a través...

Más Leídas



Lluvia de contratos, al parecer, sin requisitos legales, ponen en jaque a exalcalde de...

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

La Procuraduría elevó pliego de cargos al exalcalde de Susacón, (Boyacá), Jairo Rincón Quintana, quien, al parecer, habría celebrado contratos por más de 142 millones de pesos...

- CRUDESAN S.A.

Una vez la SAE realiza la verificación de los activos a través de la diligencia de secuestro, determina que para este caso la figura de depositarios con la que contaba la entidad no aplicó debido a que no se contaba con una persona natural o jurídica con el perfil y la experiencia para manejar estas empresas del sector hidrocarburos.

Así las cosas, mientras la Entidad adelantó los procesos de búsqueda de los gerentes o administradores idóneos procedió a nombrar administradores PROVISIONALES de la mayoría de las sociedades a empleados que sabían cómo funcionaba la operación de estas. La SAE, como administrador de los activos especiales del país tiene la obligación de asegurar que las empresas a su cargo sigan productivas y protejan los empleos y condiciones laborales de los trabajadores.

Hoy la SAE ya removió estos administradores provisionales y seleccionó a CI Fuelenergy para administrar las 12 sociedades, pues en el proceso de selección demostró una amplia experiencia que buscará consolidar un holding de la SAE en el sector de hidrocarburos. Además, su tarea será hacer productivos los activos a su cargo, asegurar el empleo de los trabajadores y generar una rentabilidad económica para el Fondo para la Rehabilitación, Inversión Social y Lucha contra el Crimen Organizado, FRISCO.

“En la SAE no estamos feriendo los activos. En la SAE estamos haciendo uso de los mecanismos legales que tenemos para la administración de los bienes que tiene a cargo. Lo que hacemos con C.I. Fuelenergy S.A.S es firmar un contrato de administración; cualquier persona natural o jurídica puede administrar los activos especiales dado que la entidad no tiene la experticia para administrar empresas vinculadas al sector hidrocarburos. El contrato de administración se firma con una empresa que tiene más de 15 años de experiencia en el sector, factura cerca de 30 millones de dólares al año, es decir no estamos hablando de una tienda de barrio como malintencionadamente se ha dicho por ahí”. Indicó en rueda de prensa, Daniel Rojas Medellín, presidente de la SAE

La SAE, asegura que, para la administración de los activos, cursa los procesos de selección con el fin de garantizar la transparencia en la administración de los activos a su cargo. Su misión es hacerlos productivos y rentables, para seguir generando ingresos que contribuyan a los propósitos económicos y sociales del Gobierno del Cambio.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 2



Artículo anterior

Rechazo de recursos desata controversia: Virna Johnson no aceptó \$19 mil millones para rehabilitar pozos de agua en Santa Marta

Artículo siguiente

Pensionado de la Policía enfrenta a delincuentes y pierde la vida tras dar de baja a uno en Soledad

Artículos relacionados

Más del autor



Juan Diego Amaya, independencia y criterio: El Concejal que representa a Fuerza Ciudadana en...

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

Por la lucha de los derechos de los animales y el ejercicio del control político, el concejal de Neiva Juan Diego Amaya se ha...



Controversia y rechazo de un pueblo sediento: Virna Johnson no quiso los \$19 mil...

Redacción3 La Libertad - noviembre 30, 2023

No es fácil para Santa Marta vivir con sed, pero es más increíble asimilar que una ciudad que viene padeciendo de desabastecimiento de agua...

Cargar más >

Generales

Juan Diego Amaya, independencia y criterio: El Concejal que representa a Fuerza Ciudadana en Neiva



Atlantico
Gobernadora recibió mérito de la 'Mujer Cayena de Oro'

Desarrollo

Controversia y rechazo de un pueblo sediento: Virna Johnson no quiso los \$19 mil millones que ofreció MinVivienda para llevar agua a Santa Marta



Atlantico
Autoridades buscan prevenir quemados con pólvora

Atlantico

Paralizan obras de pavimentación en el sector San Antonio, Malambo



Atlantico
En el Atlántico: Icbf ha atendido a más de 2 mil niños víctimas del conflicto armado



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Lluvia de contratos, al parecer, sin requisitos legales, ponen en jaque...

noviembre 30, 2023



Juan Diego Amaya, independencia y criterio: El Concejal que representa a...

noviembre 30, 2023